

高師台中 PTA だより 2学期号

令和7年度 12月23日発行

2学期はさまざまな学校行事がありました。PTA として学校をサポートするためにできる範囲でお手伝いさせていただきました。また、PTA の代表として研修会等にも積極的に参加しました。

学校行事に参加して…



とても素晴らしい合唱でした。子どもたちが、クラスみんなで1つの目標に向って真剣に取り組んでいる姿がとても素晴らしかったです。



合唱コンでは、生徒一人一人が一生懸命に歌う姿に感動しました。どのクラスもたくさん練習してきたことが伝わり、そのクラスにしかできない素敵な合唱になっていたと思います。

PTA 活動は、さまざまな行事等で日々成長する子どもを見ています。家庭では見られない一面を見ることでより一層子どもへの愛情が増してきます。今この瞬間にしか見られない成長を肌で感じる機会をいただき、本当にありがとうございます。

やるときは真剣に取り組み、楽しむときは全力で楽しみ、盛り上がるところは盛大に盛り上がる、そんなメリハリのある姿を3年生が下級生たちの手本となって示している姿がとても素晴らしいかったです。



生徒たちの真剣に取り組む姿を間近で見て、各学年がすべての競技を精一杯応援する姿もかっこよかったです。

研修会等に参加して…



体育祭では、生徒一人ひとり競技に真剣に取り組む様子が見られました。クラス対抗の結果に一喜一憂する姿が微笑ましく、こちらまで元気を分けてもらえるような素敵なお時間となりました。

「コミュニティースクール研修会」へ参加して、小中学校周辺における地域とのつながりや今後の関り方について改めて考えさせられる会となりました。それぞれの地域の特色を生かした関係性をつくっていく必要を感じました。

「PTA 代表者研修会」で、石田勝紀さんによる「子どもの自己肯定感を引き上げる方法」についてのお話（講演）をお聞きすることができました。この会に参加させていただいて、子どもの自分自身を肯定するきっかけを周りの大人が奪っているケースも少なくないということを知り、改めて自分自身の言動を振り返るきっかけとなりました。

子どもたちが安全で楽しい学校生活を送るために、先生方や地域の方など、多くの方が尽力されていることを実感しました。PTA 活動を通して得た学びや出会いを大切に、今後も学校を応援してまいります。